

Docentes correntinos exigen que el aguinaldo equivalga al 50 por ciento de su salario neto, una demanda encabezada por el Sindicato Único de Trabajadores de la Educación de Corrientes (Suteco) pero que también es acompañada por la Asociación Correntina de Docentes Provinciales (Acdep) la Unión de Docentes Argentinos (UDA) y la Asociación de Magisterio y Enseñanza Técnica (Amet).

Según denuncian, el aguinaldo actual no alcanza ni el 30 por ciento del salario de bolsillo debido a la alta proporción de montos no remunerativos y en "negro" en sus ingresos, lo que genera pérdidas significativas para los trabajadores de la educación.

El Suteco solicitó al Ministerio de Educación y al de Hacienda de Corrientes que la segunda cuota del Sueldo Anual Complementario (SAC), a liquidarse en diciembre, sea el equivalente a la mitad del salario neto que perciben los docentes.

El secretario general de Suteco, Fernando Ramírez, explicó que "como ya ocurrió en junio, el aguinaldo docente en Corrientes no representa el 50 por ciento del salario de bolsillo, sino menos del 30 por ciento". Esto se debe, afirmó, a los ítems salariales en "negro" y no remunerativos, que dejan a cada docente perdiendo entre el 35 y el 40 por ciento del aguinaldo que les correspondería.

Ramírez ejemplificó que un

INFLACIÓN Y FIN DE AÑO

Planteamiento docente por cobro de aguinaldo

Organizaciones sindicales aseguran que el sector tiene pérdidas del 35% al 40% en el SAC, debido a montos no remunerativos y recortes presupuestarios.

cargo testigo de jornada completa pierde 225.000 pesos en concepto de aguinaldo, mientras que un cargo de jornada extendida pierde 245.000 pesos. Estas cifras se explican porque el Fondo Compensador Provincial, que constituye el 40 por ciento del salario, no se incluye en el cálculo del SAC, ni tampoco otros ítems como el Código 193, que se liquida solo para un cargo.

MEDIDAS

El gremio alineado a la Ctera solicitó al Gobierno de Corrientes que en diciembre se abone un refuerzo especial para que el aguinaldo refleje el 50 por ciento del salario neto. Asimismo, pidieron que el Fondo Compensador Provincial pase a ser remun-

nerativo y que los montos no remunerativos sean incorporados al básico.

El sindicato también manifestó su preocupación por el Presupuesto Provincial 2025 aprobado recientemente, que incluye fuertes recortes para el sector educativo. Según Ramírez, la participación de Educación en el presupuesto total cayó del 33 al 28 por ciento, con una reducción nominal del 80 por ciento en el financiamiento nacional y una caída real del 50 por ciento en la inversión provincial en Educación.

Las organizaciones puntualizan que entre los recortes más preocupantes se destacan: 1) Salarios docentes: se prevé una pérdida del 44 por ciento interanual en términos reales. 2) Estabilidad laboral: el 28 por ciento de los trabajadores de



TIEMPO DE BALANCES. Educadores tuvieron un año movido, en materia salarial.

la Educación son temporales. 3) Formación docente y tecnológica: reducción del 82 por ciento en formación docente y del 195,9 por ciento en inversión real para formación tecnológica. 4) Infraestructura escolar: recorte superior al 50

por ciento real en inversión provincial, mientras que el aporte nacional fue eliminado. 5) Programas socioeducativos: se eliminan políticas como el Fonid, Conectar Igualdad y Mejoramiento de la Calidad Educativa, entre otros.

GESTIÓN JOSÉ IRIGOYEN

El desarrollismo se hace fuerte en Curuzú

Noviembre fue un mes decisivo para Curuzú Cuatía: con la toma de posesión del Comité Departamental del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), liderado por Leandro Ramírez Valle, la ciudad reafirma su compromiso con el crecimiento y el progreso. Leandro Ramírez Valle asumió la presidencia del comité con una visión desarrollista, buscando prosperidad social y económica para la región.

"La creación del Comité Departamental va más allá de la política; marca el inicio de un modelo desarrollista que prioriza el crecimiento sostenible y la integración de sectores clave como salud, educación, seguridad, trabajo y cultura. Este enfoque está orientado a establecer bases sólidas para la expansión industrial, la mejora en la calidad de vida y la creación de oportunidades para todos los ciudadanos", expresó el referente, quien también se desempeña como Director de Control Patrimonial de la Municipalidad.

Ramírez Valle, como líder del MID en la localidad puntualizó: "El camino hacia



JUNTADA. La militancia del MID y el director de Control Patrimonial, Ramírez Valle.

una Curuzú Cuatía desarrollista está lleno de retos, pero también de oportunidades únicas. En este esfuerzo, la colaboración con figuras clave como Antonio Barros Perkins es fundamental para fortalecer el desarrollo industrial y económico de la ciudad". Ramírez Valle busca conectar la economía de Curuzú con otros centros productivos y avanzar en sus objetivos de progreso.

Con un trabajo a destajo bajo la intención de José Irigoyen, Ramírez Valle sostiene "el inicio de una nueva era, donde el desarrollismo es una herramienta clave para la transformación de la ciudad. Con líderes comprometidos y una visión clara, Curuzú Cuatía se prepara para un futuro de crecimiento, lista para enfrentar los desafíos del mañana y convertirse en un ejem-

plo de desarrollo en Corrientes y en Argentina".

IMPRONTA

Vale recordar que en el pasado acto de Vamos Corrientes en Goya, Barros Perkins enfatizó en su discurso "la necesidad de fomentar el crecimiento industrial y laboral en Corrientes, abordando desafíos y oportunidades a corto y largo plazo". Y destacó que "durante la reunión, se compartieron ideas y propuestas que buscan asegurar un futuro más próspero para los ciudadanos y promover un enfoque integral en las políticas públicas".

Este gran encuentro resaltó el compromiso del MID y sus aliados en continuar trabajando para mejorar la calidad de vida de los correntinos, a través de un desarrollo sostenible y colaborativo. "La participación activa de líderes políticos en estos diálogos es crucial para impulsar iniciativas que impacten positivamente en la comunidad", remarcó.